

Villingen-Schwenningen

# Alleinflug ist erstes großes Ziel

Schwarzwälder-Bote, 29.07.2014 17:17 Uhr



Henry Blum bildet seit Jahrzehnten ehrenamtlich junge Piloten in Donaueschingen aus (von links): Henry Blum, Dominik Raijss, Alison Gentilini, Jannik u. Julian Jägers, Boris Schawrin, Antony Gentilini Foto: Janke) Foto: Schwarzwälder-Bote

Schwarzwald-Baar-Kreis. Die Luftsportvereinigung Schwarzwald Baar, kurz LSB, kann schon zur Halbzeit der diesjährigen Saison auf beachtliche Erfolge bei der Ausbildung des Pilotennachwuchses zurückblicken.

Durch regelmäßige Schulung an den Wochenenden und ein Trainingslager in den Pfingstferien wurde für bisher vier junge Männer, eine 16-jährige Pilotin sowie ihren Vater der Traum von der Privatpilotenlizenz Wirklichkeit. Alle sechs bestanden mit der praktischen Prüfung das "Finale" ihrer etwa dreijährigen vereinsinternen Ausbildung, nachdem sie im Winter intensiv die etwa 4000 Prüfungsfragen für die Theorieprüfung gepaukt hatten. Drei weitere Flugschüler wollen ebenfalls noch dieses Jahr die Lizenz erwerben.

Im ersten Jahr der Ausbildung ist der erste Alleinflug das große Ziel. Dieses erhebende Gefühl ("Ich kann fliegen!") konnten Boris (14) und Ardit (15) bereits im vierten Monat ihrer Ausbildung genießen. Mit dem Fluglehrer nur per Funk verbunden, steuerten sie souverän die wieder und wieder geübte Platzrunde

schon im Juli ganz allein. Kurz vor der praktischen Prüfung ist der erste Überlandflug mit mindestens 50 Kilometer die letzte große Herausforderung.

Bei Alison, derzeit die einzige aktive Segelflugpilotin der LSB, wurde es richtig spannend, da sie sich gegen einen kräftigen Nordostwind in Richtung Klippeneck und Plettenberg behaupten musste. Mit Zähigkeit und Geschick gelang es ihr schließlich nach Stunden, sich in Platznähe auf 2200 Meter über dem Meeresspiegel hochzuschrauben, um mit dieser Ausgangshöhe gute Chancen auf weiteren Thermikanschluss zu haben. Nach fast drei Stunden landete sie gekonnt und sicher vor den Augen der Bodenmannschaft.

Die fünf Fluglehrer des Donaueschinger Vereins freuen sich auch über weitere Flugschüler. Die Kosten sind mit 61 Euro monatlich und knapp 300 Euro Jahresbeitrag überschaubar. Die Entwicklung von Jugendlichen erhält durch diesen anspruchsvollen Sport zusammen mit Fliegerkameraden viele Anregungen, aus denen sich oft auch ungeahnte berufliche Perspektiven ergeben können. Interessierte können sich unter [www.lsb-donaueschingen.de](http://www.lsb-donaueschingen.de) informieren.